

## Un total de cinco profesionales Educadoras de párvulos fueron reconocidas en evaluación de desempeño

Un total de cinco educadoras de párvulos de la Junji de la región, fueron acreditadas como “Expertas 1” y “Expertas 2” en la Evaluación de Desempeño.

El Sistema de Desarrollo Profesional Docente busca promover y ofrecer una trayectoria atractiva que permita a las educadoras de párvulos seguir dando lo mejor de sí en las aulas e impactando positivamente en una educación de calidad para los niños.

De esta manera, la funcionaria del Jardín Infantil “Continente Blanco” de Punta Arenas, Gabriela Cano, fue acreditada en el tramo avanzado “Experta 2”, que es el nivel más alto en el proceso de

carrera docente, reconociendo años de experiencia, construcción de portafolio, evaluación de conocimientos específicos y pedagógicos, obteniendo altas calificaciones.

Por su parte, Claudia Araya, del establecimiento educacional “Juan Ruiz Mancilla” de la capital regional, recibió el certificado como Experta 1.

La directora del recinto “Caperucita Roja”, Johanna Navarrete Vergara, y la educadora de la misma unidad, Sofía Braun Pulgar, alcanzaron la distinción de “Experta 1”, al igual que la también educadora del Jardín Infantil “Continente Blanco”, Carolina Moraga Vidal.

